
実施日　平成27年10月30日

会場　北秋田市　阿仁ふるさと文化センター

アンケート回収数57枚／資料配布数97部＝回収率58.8％

１．はじめにあなたのことについて、該当する項目を選んでください
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２．本日のフォーラムを何で知りましたか
（複数回答）
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秋田大学「地（知）の拠点整備事業」ミニフォーラム2015 in 北秋田
アンケート集計結果

40代
50代
60代
70代

北秋田市
横手市

男
女

20代
30代

阿仁
鷹巣

米内沢
阿仁上新町

80代

その他

会社員・役員
自営業
専門職
公務員

潟上市
男鹿市
その他（県内）

無回答
阿仁水無
森吉・森吉前田

　
　

　

無回答

銀山

新聞などの報道
ちらし
ポスター
人に勧められて
無回答
その他

学生
専業主婦（主夫）
パート・アルバイト
無職・定年退職
無回答
その他
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２．何で知ったか
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３．参加してみて事業の主旨について、理解できましたか
9
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４．本事業を推進することにより、秋田大学は真に地域に役立つ大学へと成長することが期待されますか
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５．本日のフォーラムについての感想を自由にお聞かせください

講演・事業報告について

・口頭で伝えられてきたものを具体的に立証できる。大変有意義である。

・大学の存在意義の一つがそれでしょう。

・阿仁の人は自分の地域の歴史がほとんどわからない人が多い。それは鉱山町
のためで歴史的には解明が必要。

【大いに期待される
・期待される】

【あまり期待されない
・期待されない】

真澄の行動が理解できた。阿仁の分もよく理解した。今後は阿仁鉱山（盛期）を知りたい。

続けて阿仁鉱山の歴史を調べていただきたい。内陸線を貸し切ってフォーラムを実施できないか。「阿仁鉱
山歴史列車」。

大いに期待される
期待される
あまり期待されない
期待されない
無回答
その他

普段、何気ない道路、川などが歴史のあるものであったり、昔から変化しないものだということに気づくことが
できた。新たな魅力だと考える。

・昔の阿仁をどんなにつつき回しても（整備しても）阿仁の未来は見えて来ない。
整備の後、何をどうするかがポイント。今後に期待しています。

展示物を「見たくなる」気持ちにさせる楽しい話でした。見学者から別の意見も出ると思いますが、今後の研
究の参考にしていただきたいと思います。

十分理解できた
理解できた
あまり理解できなかった
理解できない
無回答
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その他・COCの今後に期待することなど

講師の説明がよかった！

真澄は不思議な能力ですが、あたかも鳥になって上空から見下ろしたような絵をよく書いています。実際に自
分が見た景色を描いている訳ではありません。図絵の場所がどこなのか特定することはとてもよいことだと思
います。是非これからも続けてください。
今日のお話も図録にまとめられるのでしょうか？

ありがとうございました。一層の進展を望みます。ご苦労様です。

これからもフォーラムを続けて頂ければ大変ありがたい。よろしくお願いします。

真澄の描いた絵図を現地を訪ねて写真を撮って説明していただいてとても良かった。
また学生が馬肉を食べる習慣について勉強されたのは良かった。ただ、輸入肉で地元をＰＲとは？

菅江真澄の道についてますます興味が増した。

真澄が歩いた阿仁の風景を現在と対比し説明いただき分かりやすかった。

このような事業を進めていくのは大変だと思いますが、続けていくことが大切だと思います。初めて知る事ば
かりでとても興味が持てました。私は普段仕事をしていますが、本日休みだったので参加させて頂きました。
今の時代、土・日だけが休日ではないので、どんどん平日を使ってやっていただきたいです。社会教育関係
職員をさせて頂いております。大変勉強になりました。ありがとうございました。質問者はどこの誰か名乗って
ほしいです。

小沢川は「こざわ」でなく、「こさわ」とにごらずに！

菅江真澄のたどった一部の道に焦をしぼって（あてて）話をされたことがよかった。

菅江真澄の行動について分かりやすく説明してもらった。

秋田大学　地（知）の拠点整備事業にこれから生かされることを期待します。

紅葉につられて参加しました。初めて伺いました。解りやすい説明でした。いつか訪ねて見たい気分になりま
した。是非、続けて観光につなげて欲しいなぁと思います。秋田市内でもどうぞ！！もったいないので！！

今井先生の話は明快でよかった。

このような講演はこれからも必要であり、地域の再発見ができた。

市内外から熱い思いを持った方々が集まっているので続いてもらいたい。

お話を聞き、阿仁をもう一度（２、３度）歩いてみたいと思います。

伝承館の利用が促進される。

楽しく学ばさせていただきました。

広く県民に研究成果を披露して頂きたい。
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